



Niko Honarbakhsh, de 44 años, publicaba contenidos de viajes y restaurantes

Influencer estadounidense muere en medio de fuego cruzado en exclusivo complejo turístico de México

RAUOL GUTIÉRREZ S.M.

Mientras disfrutaba de unas vacaciones en Tulum, la influencer estadounidense Niko Honarbakhsh, más conocida como Niko Honar, visitó el Club Mia Beach, del lujoso complejo turístico Hotel Selina Los Lirios, para ver la puesta de sol junto a sus mascotas. Tras disfrutar del ocaso caribeño, la mujer pidió la cuenta; sin embargo, nunca alcanzó a pagar, ya que Niko se vio envuelta en un enfrentamiento entre cárteles rivales, siendo alcanzada por una bala que le provocó la muerte inmediatamente, publicó la revista "People".

Aunque en un comienzo su muerte no tenía vínculos con el tiroteo, tras conocer que era casada con un exagente de la DEA se abrió una nueva línea investigativa.

De 44 años, que se han ido conociendo nuevos detalles de su vida y de su estadía en el hotel de lujo. La historia ha ido cambiando con el transcurso de los días y aunque en un comienzo los medios mexicanos sostuvieron que la mujer se encontraba sola en el lugar, luego que verificó que había viajado con su marido, y que la mujer no vivía en Estados Unidos, sino que residía en Cancún, consignó ABC News.

A pesar de que las autoridades locales habían asegurado que Niko no tenía relación con la disputa entre pandillas rivales, este martes la versión de la policía y la Fiscalía cambió, tras conocerse que Niko Honar era la esposa del exagente de la DEA, Karl



Ross

Perman, razón por la cual se ha abierto una nueva línea de investigación, pues el extrabajo de su esposo podría tener algún nexo con su muerte, detalló el medio local "Mexico News Daily".

Amante de los viajes

A Niko siempre le gustó viajar, conocer lugares nuevos y comer en ricos restaurantes. Fue en uno de sus viajes de placer donde conoció a Perman, con quien se casó en 2013. Apenas dio el sí, se cambiaron a Beverly Hills, aunque sin perder el contacto

con Chicago, donde ella había trabajado como agente de bienes raíces y en donde tenía a miembros de su familia y amigos. Durante sus primeros años en Los Ángeles, Perman trabajó como agente especial a nivel federal y municipal, y Niko se volcó a las redes sociales para publicar consejos culinarios y turísticos de la ciudad. En 2023 y tras retirarse de la Agencia de Control de Drogas, el exagente fue nombrado director de seguridad de GigNet, una empresa inmobiliaria que opera en México y el Caribe, mudándose a Cancún, donde la influencer vivía antes de

su muerte, publicó "Daily Mail".

La otra víctima

Según "El Universal", Shawn Billary, la otra víctima del tiroteo, era buscado por una banda rival hace semanas que encontró refugio en el lujoso hotel donde se hospedaba Niko. Las autoridades han confirmado que hasta el momento hay dos personas detenidas, como también, que se encuentran trabajando para encontrar alguna conexión entre la DEA y los cárteles que participaron en la balacera, detalló el periódico mexicano.